

高根沢町立東小学校

教育目標

- 自ら学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

学校だより

ひがし



第7号

令和6年9月25日発行

本校ホームページのQRコードです。ご活用ください。



📌 もお願いいたします。

令和6年度の折り返し地点です

高根沢町では10月の第2月曜日の翌日及び翌々日の2日間を「秋季休業日」としています。今年度は15日と16日が秋季休業日です。また、第2月曜日は体育の日ですので、12日(土)～16日(水)の5日間が秋休みとなります。

短い期間ではありますが、1学期の学習や生活について振り返り、2学期に向けての目標や希望をもつという意味では、大切な節目の期間となります。学校では、学年に応じて1学期の振り返りや2学期のめあてを考えたり話し合ったりします。ご家庭でも、お子様のノートや作品等の成果、学校からお渡しする「あゆみ(通信票)」などを参考に、お子様の成長や頑張りを賞賛する機会としてください。

秋季休業日 10月の第2月曜日(体育の日)の翌日及び翌々日の2日間

※令和6年度は、10月15日(火)と16日(水)

2学期になると、学年によっては下校時刻が変わります。お子様の下校時刻をご確認ください。なお、下校時刻の詳細は、今までのように月ごとの「学校だより」でお知らせいたします。

◎ちょっと一息◎

《桑窪小学校跡地》

桑窪小学校は、明治17年に桑窪村「扶桑館」として始まりました。その後、廃止・分合を繰り返し、明治33年には「桑窪学校」として独立しました。



昭和46年、東部4校(中央小, 桑窪小, 柏崎小, 台新田小)が「高根沢町立東小学校」として統合しました。現在は、桑窪公民館として地域の方々に利用されています。

参考文献『高根沢郷土誌』(昭和38年)高根沢町発行

『高根沢町史』(平成9年)高根沢町発行



各学年からのお知らせ・連絡等

【全学年共通】



○新しい家庭学習の取り組みを始めます

東小では10月から新たな家庭学習の取り組みを始めます。

1～3年生 日記を書こう。

4～6年生 気になるニュースについて考えを書こう。

東小学校では子供達の「書く力」を育成することに力を入れて授業実践を行っています。自分の考えや体験を書いて伝える力を更に伸ばしていきたいと考え、家庭学習にも「書く」課題を加えることにしました。詳しいやり方を各学年で指導した上で始めていきます。

保護者の皆様のご協力が必要な課題です。お子様と一週間を振り返ったり、保護者の方が気になるニュースを紹介しあったりして、家族の時間として課題に取り組んでいただければと思います。

【第1学年】

○虫捕りに行ってきました！生活科「いきものと なかよし」

9月3日（火）に元気あっぴむらに生き物探しに行ってきました。バッタやコオロギ、カマキリなどを見付けました。捕まえた生き物を学校に持ち帰り、えさを調べたり、名前を付けたりしながら、一生懸命にお世話をしていました。準備等、ご協力ありがとうございました。

○図工「たいせつボックス」について

空き箱を使って、大切なものを入れる箱を作ります。ご家庭に空き箱・ゼリーやヨーグルトのカップがありましたら、持たせてください。学習は、10月後半に行う予定です。また、教科書のコピーを持ち帰りますので、参考にしてください。ご協力、よろしくお願いします。

【第2学年】

○サツマイモを収穫しました。

9月20日（金）にさつまいもの収穫をしました。6月に苗を植えてから約3か月、ぐんぐん大きく生長しました。当日は暑さが厳しかったですが、みんな黙々と真剣にさつまいも堀りを行っていました。収穫したさつまいもを見て子どもたちは、「いっぱいとれた！」「早く食べたいな！」と大喜びでした。畑作りやつる切り等をしてくださった皆様、大変お世話になりました。



【第3学年】

○親子ふれあい活動について

日程を延期し、11/13（水）2時間目（9：15～）に決定しました。学年委員さんをはじめ、皆様日程調整のご協力をありがとうございました。

○スーパーマーケット見学に行ってきました

たくさんのお客が来るために、スーパーはどんな工夫をしているのか、見たり聞いたりして学びを深めました。教室での予想よりも多くの発見があり、実りのある見学となりました。

○図工「空きようきのへんしん」について

空き容器を使って、生活の中で使えるような小物を作ります。学習は11月以降の予定でありますので、材料として空き容器のご準備をお願いいたします。紙粘土は学校で購入します。



例：ペットボトル、トレー、びんなど(教科書 p.18-19 参照)

【第4学年】

○なす高原自然の家に行ってきました

9月6日（金）、校外学習でなす高原自然の家に行ってきました。午前中は、焼き板（壁飾り）の工作を行いました。のこぎりやガスバーナーを使い、思い思いの作品を上手に作る事ができました。お昼は、食堂で食事をしました。来年の臨海自然教室に向けて、グループごとに協力しながら仲良く食べることができました。午後は、クラス全員でオリエンテーリングを行いました。吊り橋を渡ったり、ポストを見付けたりして楽しく活動しました。野生のシカにも出会い、よい思い出ができました。



【第5学年】

○一生懸命取り組んでいます

少しずつ学習も「自分で考えて表現する」ものが増えてきました。総合の学習では、以前、見学したエコハウスたかねざわの学習などを基に、環境について調べ学習を進めています。図工では糸のこを扱うなど難しくなっていく活動の中で、少しずつ「自身を表す」ことに慣れていってほしいと思います。

○臨海自然教室に向けて

本番に向けて様々な準備をしました。初めての宿泊学習で緊張したり不安だったりする部分もあるかもしれませんが、普段とは違う環境でいろいろなことを学んでほしいと思います。そしてよい経験になってくれることを願っています。

保護者のみなさま、多忙の中ご協力ありがとうございました。



【第6学年】

○10月2日（水）卒業アルバム用の写真撮影を行います。

1・2校時 個人写真・クラス集合写真

業間休み 委員会・クラブ活動集合写真

着替えや羽織る物などを用意していただくと、同じ服で写らないようにできます。

○10月24(木)25日(金)は修学旅行です。

班別自由行動に向けた調べ学習も始まっています。安全で充実した二日間になるよう、丁寧に準備を進めていきます。当日は学校までの送迎などお世話になります。不明な点などありましたらお知らせください。

○親子活動について

12月12日（木） 2・3校時 調理実習を行います

同日午後に中学校の半日体験・保護者説明会が予定されています。詳細はまた後日お知らせします。